
Una (piacevole) segnalazione. 
E’ con vero piacere che vorrei sottoporre all’attenzione della comunità 
del circolo la pubblicazione sul mensile  Plein Air dell’opinione di un 
lettore ( riportata in allegato)  che ha soggiornato a Bagnoli in 
occasione del piacevolissimo weekend del 24 e 25 ottobre 2008.  

Il giudizio espresso è estremamente positivo e testimone dell’ottimo livello del prodotto 
“Sagra” che il nostro paese oggi è in grado di offrire. Mi hanno  spiegato (l’amico Marcello) 
che Plein Air è la rivista di riferimento di quel mondo legato al cosiddetto “Turismo della 
Mobilità”, il turismo dei camperisti, degli escursionisti, degli amanti della natura, le cui 
mete, spesso inedite, sono i parchi, la campagna, i piccoli borghi, e tutte quelle 
manifestazioni come : Sagre, Mostre, Fiere, legate ai prodotti della terra, alla cultura 
popolare, ai lavori artigianali. In poche parole Plein Air è (o dovrebbe essere..)  anche la 
nostra rivista di riferimento ed ecco perché l’attenzione verso la nostra sagra è 
particolarmente importante. 
 
 Personalmente vorrei rivolgere un Grazie e un Bravo al presidente della Pro-Loco ed a 
tutto il suo staff. Un grazie per la bella figura che ho fatto in ufficio, un Bravo (ma forse è 
superfluo dirlo) per le idee e le iniziative che l’associazione riesce a mettere in campo. E 
visto che sono in vena di complimenti vorrei sottolineare ancora una volta la 
professionalità e competenza dell’amico Michele Gatta. Colui il quale, ormai, la grande 
comunità Web comincia a chiamare semplicemente il “Mago”. Dietro le sue previsioni vi è 
un grande impegno e uno studio proficuo.  Al di là delle note di colore o del facile 
sarcasmo dei soliti “Criticatutto”,  il suo successo è dovuto essenzialmente alla puntualità 
ed efficacia del servizio offerto, alla chiarezza e semplicità del suo modo di esprimersi.  
 Peccato (e non è la prima volta che lo segnalo) che chi gestisce il sito e ne individua le 
priorità continui a relegarlo in uno spazio periferico e confusionario negandogli quel  
protagonismo e giusto grado di organizzazione grafica che il nostro Michele meriterebbe. 
 
Saluti  
 
        Biagio Amico 
 


